

Brignais, le 24 juin 2022

Saint-Romain-de-Popey : lancement commercial d'une résidence en accession sociale à la propriété

Samedi 2 juillet, Deux Fleuves Accession (une marque de la SAC Au fil des Deux Fleuves, née de la collaboration entre l'Opac du Rhône et Loire Habitat) vous invite à venir découvrir son programme d'accession sociale à la propriété, situé à Saint-Romain-de-Popey. A proximité du centre-bourg et de ses commerces, 5 appartements du deux au trois pièces sont proposés à des prix attractifs.

La nature, les équipements et les services à proximité

Entre l'Arbresle et Tarare, Saint-Romain-de-Popey est une commune vivante qui concilie architecture historique et espaces naturels.

La future résidence Les Vergers du Soly se trouve à proximité immédiate d'une crèche et d'une école élémentaire, et à quelques minutes en voiture des parcours pédestres des vallées de la Turdine et de l'Azergues, de l'autoroute A89 et de la gare reliant Lyon en 43 minutes.



Confort et prestations de qualité

Les Vergers du Soly sont un ensemble de bâtiments à taille humaine composé de 16 logements (11 en locatif et 5 en accession dont trois T2 et deux T3). Tous disposent de balcons ou terrasses/jardins, de volumes agréables, de parquet dans les chambres... La conception ingénieuse des bâtiments permet d'accéder à chaque logement directement par l'extérieur.

La résidence répond à la norme NF Habitat.

Livraison prévisionnelle : deuxième trimestre 2024.



Lancement commercial - Samedi 2 juillet de 10h à 18h

Salle polyvalente

Route de Savigny – 69490 Saint-Romain-de-Popey

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Devenir propriétaire de façon sécurisée

L'Opac du Rhône donne la possibilité à des locataires d'acquérir leur première résidence principale, à des prix inférieurs à ceux du marché privé, avec :

- une garantie de rachat en cas d'accident de la vie (décès, divorce, perte d'emploi...)
- une garantie de relogement dans notre parc locatif
- une assurance revente en cas de vente et de moins-value
- l'accompagnement par une équipe dédiée, assistée de conseillers financiers.

Deux Fleuves Accession / SAC Au Fil des Deux Fleuves

L'Opac du Rhône et Loire Habitat ont créé la société anonyme de coordination « Au Fil des Deux Fleuves ». Celle-ci repose notamment sur une vision partagée, un « projet commun de territoires » qui met en œuvre les thématiques suivantes : aménagement des bourgs et des villes, habitat senior et autonomie, haute qualité environnementale et accession sociale. Deux Fleuves Accession, aide et accompagne celles et ceux qui aspirent à devenir propriétaire dans la région Auvergne Rhône-Alpes.

L'Opac du Rhône, premier bailleur social de la collectivité territoriale du Rhône

L'Opac du Rhône, présidé par Christophe Guilloteau, Président du Conseil départemental du Rhône, intervient sur la collectivité territoriale du Rhône.

Avec 25 800 locataires et plus de 13 000 logements dont 1 384 en résidences spécialisées (personnes âgées, handicapées...), l'Opac du Rhône est le premier bailleur social sur son périmètre. Les 250 collaborateurs répartis entre le siège et les 3 agences sont au service des locataires. Partenaire historique des communes et des communautés de communes, l'Opac du Rhône leur apporte son expertise en matière de construction et d'aménagement.

CONTACT PRESSE

Agnès Fernandez

Responsable de la communication de l'Opac du Rhône
06 77 36 96 39 - afernandez@opacdurhone.fr